

BOLETIN DE PRENSA No. 353 ->>

El Consejo Universitario aprobó por unanimidad la creación del campus sur de la UAA y el campus oriente del bachillerato.

Conmina Rector Andrade Cervantes a la sociedad en general a concretar el proyecto de crecimiento de la Universidad.

El H. Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes aprobó los proyectos del bachillerato oriente así como el campus sur de la Institución, los cuales permitirán ampliar la oferta educativa que la población del estado y el país demanda.

En un acto solmene efectuado en el edificio J. Jesús Gómez Portugal, encabezado por el Gobernador Carlos Lozano de la Torre, el Dr. Rodolfo Tuirán Gutiérrez, subsecretario de Educación Superior, el Dr. Rafael López Castañares, Secretario ejecutivo de la ANUIES; el Rector Mario Andrade Cervantes presentó ambos proyectos destacando el compromiso institucional de “avanzar en la calidad académica, la ampliación de su oferta educativa y la internacionalización de sus programas, que renueva su compromiso con la generación y difusión del conocimiento y la cultura para el sano desarrollo de la sociedad”.

Considerando que Aguascalientes cuenta con una población de más de 100 mil jóvenes entre 19 y 23 años de edad, que demanda oportunidades de estudio y desarrollo personal; el Rector de la UAA enfatizó que “la educación es la mejor inversión social para promover un desarrollo humano sostenible, ya que como nación, enfrentamos el desafío de ampliar la cobertura y elevar la calidad de la educación superior, para insertarnos con éxito en la sociedad del conocimiento y generar mejores condiciones para el bienestar social y la productividad de la nación”.

En este sentido, Andrade Cervantes agradeció el compromiso que tanto el Dr. Rodolfo Tuirán y el Ing. Carlos Lozano de la Torre manifestaron al inicio de la actual administración universitaria respecto a la decisión de incrementar la oferta educativa que diera respuesta a la creciente demanda social de espacios educativos a nivel superior.

Por lo que la máxima autoridad universitaria se congratuló por la histórica sesión extraordinaria del Consejo Universitario en la que se aprobaron la creación del nuevo Campus Sur de la Universidad y el nuevo Campus Oriente del Centro de Educación Media de nuestra Institución.

“Vamos a crear un Campus Sur de vanguardia, que cuente con programas educativos pertinentes y flexibles; de las áreas de ciencias y tecnologías, finanzas y negocios; que integre una comunidad de alumnos y académicos con equipamiento de última generación para el uso eficaz de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación. Un Campus Sur innovador, apropiado a las actuales necesidades de la enseñanza, la investigación y la vinculación con la sociedad. Con modelos de enseñanza virtual, semipresencial y presencial. Un campus de la sociedad del conocimiento”.

Actualmente la UAA atiende el 45 por ciento de la demanda, con el Campus Sur la Universidad

ampliará su oferta educativa para recibir al 60 por ciento de las solicitudes de ingreso en modalidad presencial, pues se podrán ofertar 1,300 nuevos espacios educativos cada año para la formación profesional. “Ve en 2016 el final de la construcción de la primera etapa del Campus sur, que albergará a una población de 8 mil estudiantes preparándose con una formación integral y humanista para contar con mejores oportunidades y ser mejores ciudadanos; sumándose a una comunidad estudiantil de más de 20 mil alumnos en nuestro sistema universitario profesional y cerca de 3 mil 500 alumnos en los dos Campus del Centro de Educación Media de nuestra Institución”.

Finalmente, Mario Andrade Cervantes convocó a la sociedad, a los tres niveles y órdenes de gobierno, agrupaciones empresariales, colegios de profesionistas, organizaciones civiles; a los egresados de la Institución, a los padres de familia, a los estudiantes y trabajadores del estado a impulsar juntos el desarrollo y consolidación de este gran proyecto.

“El Campus Sur y el Bachillerato Oriente de la Universidad, serán espacios donde ampliaremos y abriremos nuevas oportunidades de estudio de calidad, de formación integral y humanista a miles de jóvenes en los años venideros, y son una clara respuesta de nuestra Institución a las necesidades del Aguascalientes de hoy”, puntualizó el Rector.